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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 12 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno dodici del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri Di Vincenti e Lupo.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Dentici e Ruggiero. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale del 09/10/2020; durante la lettura, alle ore 9.39, 

partecipa ai lavori d’aula il Cons. Di Vincenti ed alle ore 9.43 il Cons. Lupo. 

Ultimata la lettura, il Presidente chiede al V.P. Schiera di relazionare in merito alla proposta di consiglio 

Comunale n. 30 del 15 settembre 2020 prot.n. 828147 avente ad oggetto: “Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo 

perequativo degli Enti Locali - agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della 

TARI 2020 - integrazione Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI)”; 

Il Cons. Sinopoli: chiede di intervenire per comunicare che, stamattina la Responsabile della Postazione 

Anagrafica Sig.ra M.R. Alimena ha lamentato la mancanza di carta necessaria per espletare i servizi, 

affermando che, esaurite le scarse risorse avrebbe sospeso gli stessi. 

Il Presidente: chiede notizie al Segretario. 

Il Segretario: risponde che più volte è stata inoltrata la richiesta ma senza nessun risultato. Il Presidente: 

comunica che a fine consiglio provvederà a chiedere notizie al Dott. Brucato. 

 Il V.P. Schiera: illustra il contenuto della delibera evidenziando la precarietà delle agevolazioni, pertanto 

anticipa la sua astensione dalla votazione. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede conferma in relazione a quanto è stato letto, ossia che la Regione ha predisposto 

delle somme per abbattere le tasse. 

Il V.P. Schiera: sottolinea che la situazione presenta un grosso punto interrogativo, in quanto il tutto passerà 

al vaglio della Comunità Europea. 

Il Cons. Di Vincenti: esprime il suo parere favorevole, anche se reputa minimi gli aiuti. 

Il Cons. Sinopoli: anticipa la sua votazione favorevole, in quanto considera che anche i piccoli aiuti 

possono essere importanti. 

Il Presidente: ritiene che non dovrebbero esserci problemi per tali contributi, anche se il vaglio andrà alla 

Commissione Europea. 

Conclusa la discussione il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la proposta il cui esito è il 

seguente  

Presenti e Votanti 10 

Assenti                   00 

Favorevoli           8 

Astenuti                  2  

Contrari          0 
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La Proposta di delibera di Consiglio Comunale n. 30 avente ad oggetto: “Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo 

perequativo degli Enti Locali - agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della 

TARI 2020 - integrazione Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI)” (prot. 828147 del 

15/09/2020) iscritta al punto 3 dell’O.d.g. viene esitata con parere favorevole. 

Conclusa la votazione il Presidente tratta l’argomento “Bando festività natalizie” inserito nell’o.d.g. 

integrativo del 9 ottobre 2020. 

Il Presidente: relaziona il Consiglio in merito alla videoconferenza avvenuta con la V Commissione, nello 

specifico prospetta la necessità di individuare dei luoghi appartenenti territorialmente alla IV Circoscrizione 

dove poter svolgere le manifestazioni natalizie. 

Il Cons. Buonpasso: chiede se le parrocchie possano essere scelte come luoghi per tali manifestazioni.  

Il Presidente: risponde che previa autorizzazione possono essere scelte. 

Il Cons. Ruggiero: propone l’Albergo delle Povere, riferisce che provvederà a chiedere le dovute 

autorizzazioni per l’utilizzo. 

Il Presidente: risponde che si potrebbe chiedere anche per la piccola e grande Cuba. 

Il Cons. Ruggiero: risponde che provvederà a chiedere informazioni in merito. 

Il Cons. Tuzzolino: propone la pista di pattinaggio di Via Mulè o la piazza di Via Donaudy. 

Il Presidente: risponde che ritiene che l’uso della piazza possa non essere idoneo, in quanto si avrebbero 

problemi di illuminazione ed amplificazione, anche se è opportuno valutare quale spettacolo dovrebbe 

ospitare la piazza. 

Il Cons. Di Vincenti: propone il parcheggio di Via Libero Grassi in quanto l’area è comunale. 

Durante la discussione alle ore 10.12 il Cons. Buonpasso abbandona i lavori d’aula. 

Il Cons. Dentici: ritiene che sia opportuno aspettare il decreto del 15 ottobre per capire quali saranno le 

nuove norme previste per combattere la Pandemia e solo in seguito trattare l’argomento. 

Il Presidente: condivide quanto detto dal Consigliere ed anticipa che chiederà all’Assessore di posticipare i 

termini per la partecipazione al bando, aggiunge che in questo progetto potrebbero anche essere coinvolti gli 

Istituti Scolastici. 

Il Cons. Di Vincenti: propone la sede della Circoscrizione per ospitare le manifestazioni natalizie. 

Il Presidente: condivide e risponde che nello specifico si può utilizzare lo spazio riservato al parcheggio. 

Il Cons. Sinopoli: interviene proponendo la parrocchia Sant’Oliva ed eventualmente qualche Istituto 

Scolastico provvisto di palestra, condivide quanto detto dal Cons. Dentici. 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dal Cons. Dentici e ritiene che sia opportuno scegliere dei luoghi 

chiusi abbastanza ampi, vista l’approssimarsi della stagione invernale. 

Si passa alle comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: chiede notizie in merito all’interruzione dei lavori di diserbo in Via Bachelet ed il diserbo da 

effettuare in Via Lussorio Cau; chiede, inoltre di inoltrare richiesta urgente per la creazione di varchi per i 

disabili a Piazza Pagliarelli. 

Il Presidente: chiederà notizie per quanto riguarda l’interruzione del diserbo di Via Bachelet, per il diserbo 

di Via Lussorio Cau andrà in programmazione, per la creazione dei varchi consiglia la presentazione di una 

mozione evidenziando i punti precisi. 

Il Cons. Lupo: risponde che provvederà a chiedere un sopralluogo ai tecnici. 

Il Cons. Ruggiero: comunica che i genitori degli alunni del plesso di Via Sunseri lamentano il cattivo odore 

all’interno delle aule, ciò è provocato dalla vicinanza e dalla mancata pulizia dei cassonetti dei rifiuti. 

Il Presidente: risponde che ha già provveduto a chiedere la bonifica dell’area e proporrà lo spostamento dei 

cassonetti. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie in riferimento alla questione “Decentramento.” 

Il Presidente: risponde che è a conoscenza che la nota è stata ricevuta, propone di attendere qualche giorno 

ed in seguito chiedere l’intervento degli Enti locali per attuare il Commissariamento. 

Alle ore 10:25, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta  
 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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